



会報

地域とつながるロータリークラブ



2019. 09. 18 第1326回例会 No. 30-10 2019. 10. 02発行



◎司会

SAA・親睦委員 徳原 透

◎出席報告

出席奨励委員会 足立潤三郎

会員総数	29名
出席義務免除者	7名
出席者数	22名
出席義務者	14名
出席免除者	7名
計	21名

出席率 21/29 = 72.41%
第1234回(9/4) 訂正出席率 82.76%

◎開会点鐘 会長 入沢 修自

◎ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー 吉沢 洋景

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員 初野 有人

◎お客様紹介 会長 入沢 修自
本日のお客様はございません

- 入沢 修自 千葉の停電早く復旧しますように。
宮本さん大変お世話になりました。
- 田崎 博実 宮本さんお疲れ様様でした。
- 三田みよ子 宮本さんとっても残念！！
いつでも取り消しして下さい。
- 村上 久 宮本誠会員長い間お世話になりました。
残念ですお元気で。
- 菊池 敏 森本さんの卓話楽しみです。
- 峯岸 忠 森本さん卓話楽しみです。
菊もいよいよ本番です 頑張ります。
- 福岡 均 森本さんの話し、楽しみにしています！
- 伊澤ケイ子 宮本さん残念です。大変お世話になりました。
森本さん卓話楽しみです。
- 萩生田政由 宮本会員の退会残念です。
森本さん卓話楽しみにしています。
- 林田 敏誠 森本会員卓話楽しみにしております。
- 足立潤三郎 宮本さん長い間お疲れ様でした
何か淋しい思いが致します。
後日一杯やりましょう。
- 遠藤 二郎 同年齢同チャーターメンバーの退会は
流石、効く、宮本さん残念！
- 関岡 俊二 宮本さん大変残念です。またお会い
しましょう。
- 初野 有人 長い間宮本会員おつかれ様でした
- 宮本 誠 皆さん長い間、お付き合いありがとうございました。

◎会務報告 会長 入沢 修自
9月12日第3回多摩東グループ協議会に参加しました。
主に各地区情報提供でした。
地区中心の「ロータリーデー」を本年も行う予定です。
内容については後日お知らせします。

◎幹事報告 幹事 田崎 博実
配布：卓話資料
回覧：職業奉仕セミナーのご案内
ハイライトよねやま234号
11月11日(月)多摩東グループインターシ
ティミーティングの出欠
東京多摩RC 東京稲城RC会報
他クラブ例会変更は事務局にお問い合わせ下さい。

【 委員会報告 】

◎各委員会・他
★薬物乱用防止推進多摩市協会のお知らせ
薬物乱用防止活動実施委員会副委員長 小坂一郎

薬物乱用防止の事業ですが、9月25日健康センター
にて標語の作品を皆さんと見たいと思います。
10時開始です、ぜひ御出席下さい。



◎宮本 誠会員退会のご挨拶



私儀、かねてより次の人生に挑戦すべく75歳でクラブ退会の心算でございましたが、諸事情によりその時期を逸しておりました。しかしもう時間がありません。この度、私の78歳の誕生日を期して9月末日をもって退会させていただきます。また同時に多摩グリーンロタキッドクラブ「心の詩・少年少女合唱団」のロタフェロー資格も返上させていただき、合唱団名を、多摩グリーン「心の詩・少年少女合唱団」と改名致します。末筆ながらクラブの更なる発展をお祈り申し上げます。

宮本会員は長きにわたり、ロータリアンとしての信念を貫き、数々の役職を全うされ、R財団、米山への多大な貢献に敬服し、感謝申し上げます。

◎卓話者紹介 幹事 田崎 博実

◎卓話 寄付が世界にもたらす影響 「様々な支援プロジェクトを通じて理解、親善、平和を達成できるようにすることです」

ロータリー財団・米山奨学委員会委員長 森本 由美

本日は、R財団、米山奨学委員会について、新しい会員



の方々にも理解して頂きたいと思い、プチ情報、各種イベントも混じえながらお話をさせていただきます。全世界120万人いるとロータリアンの基になっているのがR財団です。

ロータリーの未来を形づくる本当の場所はクラブです。来年2020年は日本のロータリー創立100年です。創立3年後、関東大震災があり、その時全世界のロータリーから8,900ドルの義捐金が集まりました。これをきっかけに日本での社会活動が一段と拡大されました。

★ロータリー財団への支援

- ①年次基金への寄付は1人\$150
ポリオプラスへの寄付1人\$30
- ②恒久基金寄付ベネファクター (会員99名迄のクラブ1名)(100名以上2名)\$1,000を寄付した人
- ③メジャードナー(大口寄付者)各地区12名以上(レベル1~4)
- ④ポールハリス・ソサイエティ新規加入者30名(毎年\$1,000以上)



◎寄付の方法として従来は事務局へ直接R財団、米山寄付をして頂いておりましたが、今年はトライアルとして、ニコニコと同様募金箱を設置しますのでR財団、米山寄付、ポリオの寄付をお願いしたいと思います。

◎最後に本年度国際ロータリー会長、マーク・ダニエル・マローニー氏の言葉を紹介します。「多くのプロジェクトは、ポリオ活動等のリーダーシップで国連との協力を通じてグローバルなコミュニティーとつながっている」

◎お礼と閉会点鐘 会長 入沢 修自

森本会員ありがとうございました。これからは補助金制度を有効に活用する様、考えたいと思います。

(今週の担当 関岡 俊二)